

Обращение участников форума
Initiative der Teilnehmer des Forums



Мы участники «Немецко-Российского экономического форума 2017 в городе Карлсруэ» обращаемся к руководству городов – Карлсруэ и Санкт-Петербурга с предложением установить побратимские отношения.

Основания для побратимских отношений:

1. Наличие в наших городах мест присутствия Конституционных судов.
2. Общая историческая связь через принцессу Луизу Марию Августу Баденскую, которая 25 лет была русской царицей Елизаветой Алексеевной.
3. Развитие совместных культурных и экономических проектов.
4. Баденское герцогство было восстановлено по предложению российского императора Александра I.

Мы обращаемся к интеллигенции, предпринимателям и жителям данных городов поддержать нашу инициативу.

Карлсруэ 20.11.2017

Wir die Teilnehmer des Deutsch-Russischen Wirtschaftsforums 2017 in der Stadt Karlsruhe wenden uns an die Verwaltung der Städte Karlsruhe und Sankt Petersburgs mit dem Vorschlag partnerschaftliche Beziehungen herzustellen.

Die Gründe für die partnerschaftliche Beziehungen sind:

1. Das Vorhandensein in unseren Städten der Stellen der Anwesenheit der Verfassungsgerichte.
2. Eine gemeinsame geschichtliche Verbindung über die Person der Prinzessin Louise Marie Auguste von Baden, die 25 Jahre Russische Zarin Elisabeth Alexejewna war.
3. Entwicklung der gemeinsamen Kultur- und Wirtschaftsprojekte.
4. Das Badener Herzogtum wurde auf Antrag des russischen Kaisers Alexander I wiederhergestellt.

Wir wenden uns an die Verantwortlichen der beiden Städte, die Intellektuellen, Unternehmer sowie alle Bewohner beider Städte mit der Bitte, unsere Initiative zu unterstützen.

Karlsruhe 20.11.2017

Deutsch-Russisches Kultur- und Wirtschafts-FORUM

Karlsruhe 20.11.2017

Юрий Гезов Юрий

Hauptredakteur des Almanachs

"Der Silberne Ring Russlands"

Widrich Marina Smak-travel

Hubert Ledue DieDS Akademie

V. Prun Primita Vladimir

Direktor der DieDS Akademie

für Deutsch-Russische Zusammen-
Arbeit

Karl-Heinz Gopalla, DieDS - Akademie,
Akademieleiter, Veranstalter.



[Handwritten signature]

Eugen Goplin, Herausgeber/Chefredakteur Zeitung
Russiederbote Eugen Goplin